



Musikverein Scheuerfeld erkundete Thüringen

Mit beinahe 50 Musikern war nun der Musikverein Scheuerfeld (MVS) auf Konzertreise im Freistaat Thüringen unterwegs. In Erfurt wurden die Aktiven von dem dort seit geraumer Zeit lebenden Bernhard Schäfer – gebürtiger Wallmenrother – erwartet. Nach einer Stadtführung konnte die Landeshauptstadt auf eigene Faust erkundet werden. Der Tag klang mit einem gemütlichen Beisammensein in der Brauereigaststätte „Waldkasino“ aus. Ganz untypisch für Blas-

musiker wurde hier die Vereinshymne des MVS, das „Musikerlied“, gesanglich zum Besten gegeben. Auch in die Kur- und Rosenstadt Bad Langensalza machten der Reisetross einen Abstecher. Hier gab es für den MVS die Gelegenheit, ein Konzert im Hof des Friederikenschlösschens zu geben. Die zahlreichen Zuhörer waren begeistert von der Programmvietfalt, heißt es im Bericht des Vereins. Nach einem thüringischen Imbiss bestand auch in Bad Langensalza die

Möglichkeit, die Stadt mittels einer Führung kennenzulernen. Am „Tag der offenen Höfe und Gärten“ boten sich den Musikern interessante Einblicke in die liebevoll renovierte Altstadt und deren Hinterhöfe. Erschöpft, aber gut gelaunt, ging es dann auf die Heimreise. In Scheuerfeld angekommen, ließen es sich die Musiker nicht nehmen, der frisch gewählten Ortsbürgermeisterin Katrin Klein zu ihrer Wahl mit einem Ständchen zu gratulieren. Foto: Verein